

BATIMENT : Le chantier de la future mosquée de Beauvais est sur le point de démarrer

Du côté de Beauvais, dans l'Oise, la partie gros oeuvre du chantier de la future mosquée qui doit être érigée au 55, rue Corréus, devrait normalement démarrer d'ici la fin du mois de mars. Si la première pierre avait été officiellement posée dès le mois de septembre, il restait à construire le poste d'électricité avant que le chantier puisse commencer. Il doit encore être raccordé au réseau. Financé par les fidèles, le coût du projet est estimé à près de 4,5 M€.